

Fecha 11.06.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

Urge invertir en el Cutzamala

Ebrard señala que son necesarios 900 millones de pesos para garantizar su funcionamiento

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno del Distrito Federal advirtió que el Sistema Cutzamala requiere una inversión urgente de 900 millones de pesos para garantizar su correcto funcionamiento, y

confió en que se pueda llegar a un acuerdo con las autoridades federales para conseguir estos recursos a la brevedad.

Entrevistado luego de supervisar la construcción de los puentes de los

ejes 5 y 6 Sur en el Circuito Interior, Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno capitalino, indicó que esa inversión es indispensable, ya que "nos va a permitir mejorar el caudal que estamos recibiendo del Cutzamala", así como proteger la cuenca de este sistema.

Se podrían reducir cortes de agua con mayor inversión

Destacó que de lograrse esta inversión también se podrían reducir los cortes en el suministro de agua que se destina a la Ciudad de México procedente del Cutzamala, como los que se hicieron en los primeros meses del año al 50 por ciento del caudal y la reducción del 25 por ciento que actualmente se realiza cada fin de semana.

El mandatario recordó que "la posición del Gobierno de la ciudad es que se tiene que hacer una inversión considerable en el mantenimien-

to del Cutzamala que está afuera del territorio del DF" y es operado por la Conagua.

Destacó que "estamos hablando de que en este año cuando menos se requiere una inversión del orden de 900 millones de pesos", para lo cual se necesita lograr un acuerdo entre las autoridades federales, del DF y del Estado de México para conseguir esa inversión que es de carácter urgente, y confió en que "podremos llegar a él en estos días".

